

Feuer und Flamme

Amriswil An der Jahresshow des Tanz- und Sportvereins Co-Dance gab es nebst atemberaubender Akrobatik auch Kulinarik.

Es war ein weiteres Mal eine beeindruckende Show der über 100 Mädchen und jungen Frauen. Der Tanz- und Sportverein Co-Dance Uttwil-Sommeri-Amriswil lud am Samstag zu seiner Jahresshow ins Pentorama, wo kein Platz frei blieb. Akrobatik, Tanz und Bodenturnen sind charakteristisch für den Verein mit 128 Turnerinnen im Alter von 4 bis 22 Jahren. Dementsprechend viele Verwandte und Bekannte liessen sich deshalb die Show Co-Dance in Motion, welche dieses Jahr unter dem Motto «Füür und Flammä» stand, nicht entgehen.

«Super professionell organisiert» hörte man von den Besu-

Maximal 20 Turnerinnen

Der Verein ist unterteilt in sieben Hauptgruppen (Kids 1 und 2, Akro 1 bis 5) und drei Nebengruppen mit Schwerpunkt Akrobatik und Bodenturnen. Die Nebengruppen sind aus den Mädchen der Hauptgruppen gemischt zusammengestellt. In einer Gruppe sind maximal 20 Turnerinnen. Ein Training dauert zwischen 90 bis 120 Minuten und es finden ausser donnerstags und sonntags täglich Trainings mit den sechs Trainern und acht Co-Trainern statt. (red)

.....
www.co-dance.ch



Waghalsige Akrobatiknummern gehören ebenfalls zum Programm der Co-Dancer im Pentorama.

Bild: Manuel Nagel

chern gleich mehrere Male nach den 17 Programmpunkten der eineinhalbstündigen Vorführung. Da standen die meisten bereits am riesigen Kuchenbuffet und bedienten sich mit Torten und Kuchen aller Art sowie frischen Erdbeeren, welche der Verein von einem Kesswiler Beerenproduzenten gesponsert bekam. «Jedes unserer Mitglieder hat etwas gebacken und mitgebracht»,

sagte Angela Graf, Medienverantwortliche des TSV Co-Dance USA. «So kommt jeweils doch ein ziemlich grosses Angebot an Kuchen zu Stande.»

Die Besucher honorierten sowohl die Darbietungen wie auch die Leckereien mit grosszügigen Zustüpfen in die Vereinskasse.

Manuel Nagel
manuel.nagel@thurgauerzeitung.ch